

**LOCAL | Sanidad**

**El Centro de Salud de Priego cerrará por las tardes durante el periodo estival**

**La medida, según Salud, tendrá como resultado un ahorro en la provincia de Córdoba de 440.000 euros**

**Redacción**

Miércoles 4 de julio de 2012 - 18:22



El centro de salud de Priego cerrará sus puertas en horario vespertino hasta el próximo 17 de septiembre, cumpliendo de esta manera la medida puesta en marcha por la Consejería de Salud, que provocará el cierre desde el lunes y durante todo el verano del 45% de los centros de atención primaria y puntos de urgencia de Andalucía.

Según la Junta y a tenor de los datos registrados durante los últimos años, cada vez se viene comprobando una reducción en la frecuentación de los ciudadanos a los centros de atención primaria en las

zonas de interior y no turísticas, reduciéndose las citas ordinarias hasta en un 85% en pediatría por las tardes en los centros de atención primaria de interior.

Un cierre que según la información facilitada por la Consejería de Salud, tendrá como resultado un ahorro en la provincia de Córdoba de 440.000 euros, y que ya ha sido duramente criticado por los sindicatos, argumentando que dicha medida se ha adoptado sin contar con la opinión de los profesionales, que han visto incrementada su jornada semanal a 37,5 horas. Ante esta medida, el CSI-F emitirá un folleto en el que explicará a los usuarios los recortes que, según este sindicato, está aplicando la Junta en la sanidad pública, tanto en cierre de centros de salud por la tarde, como en un número de camas aún sin definir o en falta de sustituciones de trabajadores, que según este colectivo, serán un 25% menos que el verano pasado.

En el caso de Priego, el centro de salud contará con un punto de urgencia por la tarde, reanudándose el horario de consulta vespertino el lunes 17 de septiembre.